

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA GENERAL  CONSEJO DE SEGURIDAD

Distr.  
GENERAL

A/34/324  
S/13400

18 junio 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL  
Trigésimo cuarto período de sesiones  
Tema 46 de la lista preliminar\*  
APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL  
FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD  
Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 18 de junio de 1979 dirigida al Secretario General  
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de  
Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto, para su información, un comentario de La Voz de Kampuchea Democrática titulado "La camarilla Le Duan-Pham Van Dong considera la agresión contra los demás países como un noble deber y una causa ilustre".

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) CHAN Youran  
Representante Permanente interino  
de Kampuchea Democrática

\* A/34/50.

ANEXO

Comentario de la Voz de Kampuchea Democrática titulado "La camarilla Le Duan-Pham Van Dong considera la agresión contra los demás países como un noble deber y una causa ilustre"

Desde que cometió su agresión contra Kampuchea Democrática la camarilla Le Duan-Pham Van Dong, mediante su mecanismo de propaganda, entona loas a las "clamorosas victorias" del ejército de agresión vietnamita en Kampuchea, que habría cumplido un "noble deber", en favor de su "causa ilustre" agrediendo e invadiendo a Kampuchea y ocupando totalmente a Laos. ¡No es posible ser más bárbaros, fascistas y cínicos!

La camarilla Le Duan-Pham Van Dong considera, por lo tanto, su agresión e invasión dirigidas contra los demás países como "un noble deber y una causa ilustre". De este modo, no sólo no experimenta vergüenza alguna por la invasión de Kampuchea y la ocupación total de Laos, sino que estos actos criminales, que violan de la forma más bárbara y fascista todas las leyes internacionales, aún son para ella motivo de gran orgullo. ¡Rara vez se encuentran en el mundo criminales tan cínicos! Normalmente, un criminal, tras haber cometido su delito, experimenta ciertos remordimientos. En cambio, la camarilla Le Duan-Pham Van Dong, que ha cometido innumerables crímenes contra la nación y el pueblo de Kampuchea y contra Laos y su pueblo - crímenes que la opinión pública mundial y la humanidad entera denuncian y condenan con el vigor más absoluto - experimenta, por el contrario, una gran alegría y los considera como un motivo de gloria. Esto revela más claramente aún al mundo y a la humanidad enteros la verdadera naturaleza, bárbara, fascista e innoble de la camarilla Le Duan-Pham Van Dong, que no tiene parangón en nuestra época.

Todo el mundo advierte claramente que Viet Nam desprecia toda conciencia humana y abriga además una ambición desmesurada y que, en consecuencia, existe el peligro cierto de que la guerra se extienda a Tailandia y a toda la región del Asia sudoriental. Por eso, la actual guerra de agresión de Viet Nam en Kampuchea no sólo constituye un problema de vida o muerte para Kampuchea, sino que constituye además una de las más graves amenazas contra la independencia, la soberanía, la seguridad y la paz de los países de toda la región del Asia sudoriental y el Pacífico, y contra la paz mundial. Es necesario, por lo tanto, extinguir a tiempo la presente guerra de agresión vietnamita en Kampuchea, antes de que se extienda sucesivamente a los demás países vecinos, mediante la comunidad de esfuerzos, la solidaridad con el Gobierno de Kampuchea Democrática y el pueblo de Kampuchea y la exigencia del retiro total, inmediato e incondicional de las tropas vietnamitas de Kampuchea. Si Viet Nam se obstina en desafiar las justas exigencias unánimemente expresadas por el mundo y la humanidad enteros, será preciso entonces adoptar otras medidas concretas para obligarle a respetar las leyes internacionales, la Carta de las Naciones Unidas y los principios fundamentales de la no alineación.

Sólo si se resuelve, con arreglo a los principios establecidos, el problema de Kampuchea, que es el problema clave de la paz y la seguridad en el Asia sudoriental en la hora actual, podrá alejarse el peligro de que se amplíe la guerra y podrán salvaguardarse de manera duradera la paz, la seguridad y la estabilidad en toda el Asia sudoriental y en el mundo.